

Neuigkeiten aus der ASV-Delegiertenversammlung vom 20.11.2021

Liebe Tanzfreundinnen und Tanzfreunde

Am Samstag, 20. November 2021 fand unsere **Delegiertenversammlung** im Antoniushaus Mattli in Morschach statt.

Nachdem viele **Veranstaltungen abgesagt** werden mussten und der Vorstand sich zur Sitzung am 29. März per Zoom traf, konnte die **Vorstandssitzung** am 4. September ordentlich abgehalten werden. Zurzeit ist der Vorstand dabei, die **Reglemente** zu überprüfen und zu überarbeiten.

Wir sind sehr dankbar, dass der VTK Bern die Organisation des **Frühlingstreffens 2022** am 21. Mai übernommen hat. Die Tänze dafür wird er am TLT am 15. Januar 2022 vorstellen.

Das **TLT** des 4. September 2021 haben Astrid Heinzer, Karin Geitz und Milosh Vertésy mit coronakonformen Tänzen gestaltet.

Der **Antrag des VTK Bern** für eine Defizitgarantie wurde einstimmig bewilligt. Diese Defizitgarantie der ASV wird wegen der besonderen Lage von CHF 1000.- auf CHF 2000.- erhöht. Der Sockeloder Solidaritätsbeitrag wird zurückgestellt. Dem VTK Bern wird empfohlen den Treffenbeitrag von CHF 35.- auf CHF 40.- zu erhöhen.

Der **Revisorenbericht** wird einstimmig genehmigt und somit wird dem Kassier und dem Vorstand Décharge erteilt.

Der VTK Zürich erklärt sich zur Freude aller Delegierten bereit das **FT 2023** auszurichten. Für **folgende Frühlingstreffen** müssen neue Wege gegangen werden. Die Teilnehmenden werden älter und weniger; das Tanzprogramm muss daran angepasst werden. Eventuell müssten sich zwei Kreise für die Durchführung des FT zusammentun. Der Vorstand bittet darum ihm zu kommunizieren, wo ein zur FT-Organisation bereiter VTK Hilfe braucht und kann diese Hilfen und Verstärkungen aus anderen Kreisen koordinieren.

Daten TLT und Herbsttagung 2022 und 2023

15. Januar 2022: Tänze des FT 2022 (VTK Bern)3. September 2022: Tänze des FT 2023 (VTK Zürich)

21. Januar 2023: Dänische Tänze (Astrid Heinzer und Knut Rostgaard)

5. / 6. November 2022: Herbsttagung israelische Tänze (Matti Goldschmidt, geplant)

Wir wünschen Euch schöne Festtage und einen guten Start in ein gesundes und glückliches 2022 und freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch!

Für den Vorstand ASV, Karin Geitz (Aktuarin)

Basel, 20.12.2021